



新たに発売したIPZII-400

燃焼効率を
さらにアップ

DAITO

機を1台追加して炉内に
空気を効率良く送ると同
時に、自動温度制御機能

の採用で長時間安定した
燃焼が可能となつた。

DAITO(本社・愛知県瀬戸市、井上滋樹社長)は4月、水冷式の廃

性と、新たに設計した集

(丸山 隆慶)

新製品情報

幅にカットした。価格は348万円(税別)。運賃・取り付け費も別途。中小企業経営強化税制が適用可能で、燃料炉の構造に関する全ての法規制に適合。全国各

地で開催している展示会で実機の見学や燃焼アス

36。

(丸山 隆慶)

県瀬戸市、井上滋樹社長)は4月、水冷式の廃
プラ対応焼却炉の新製品「IPZII-400」を
写真)を発売した。
新製品は前機種のIPZモードルを改良。燃焼効率を大幅に高めた。送風

機を1台追加して炉内に
空気を効率良く送ると同
時に、自動温度制御機能

の採用で長時間安定した
燃焼が可能となつた。

(丸山 隆慶)

性と、新たに設計した集

じん室構造により燃えかすを1カ所に集める性能

(丸山 隆慶)

もさらに向上。密閉性を高めた新型投入扉を新設

したことで、本体との隙間から出る未燃ガスも大

(丸山 隆慶)